## Cuba acoge Simposio internacional sobre manejo y gestión de playas



Varadero, Cuba, 4 dic (RHC) Con la conferencia magistral Certificaciones como instrumento de sostenibilidad, calidad y promoción, del colombiano Camilo Botero, comenzó este miércoles el VI Simposio de Manejo Integrado y Gestión Ambiental de Playas y Ecosistemas Costeros, (Varaplayas-2019).

Botero, coordinador general de la Red Iberoamericana Proplayas, señaló que el 60 por ciento del turismo que se mueve en el orbe busca la modalidad de sol y playa, de ahí la importancia de mejorar la gestión y, a la vez, reconocer los trabajos en beneficio de las zonas costeras.

Explicó que son cinco los parámetros a medir en aras de la calidad de esos destinos para vacacionistas: calidad del agua, seguridad, calidad del paisaje, limpieza de la arena y equipamiento complementario.

La apertura del encuentro estuvo a cargo de Oscar García, delegado en la provincia de Matanzas del Ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (Citma), quien expresó que Varaplayas-2019 puede favorecer los intercambios de experiencias en pro de una mayor adaptación al cambio climático.

El directivo del Citma recordó que ese fenómeno ha influido en la elevación del nivel del mar, cambios en los regimenes de lluvia, aumento en las temporadas de sequía, y en el incremento de eventos meteorológicos extremos de ahí ?dijo- la importancia de mitigar esos efectos negativos.

También intervino en la sesión Alfredo Cabrera, coordinador del observatorio Costatenas, de la universidad de Matanzas, con el tema pasado y futuro de los Varaplayas, citas a las que consideró 'un esfuerzo de muchos años para mejorar la gestión costera en Cuba'.

El programa de este miércoles abordará, además, en comisiones, las temáticas Contaminación ambiental y zonas de costa, estrategias y tecnologías para su prevención y control, y Gestión turística, educación ambiental y participación comunitaria en playas y otros ecosistemas.

Hasta el próximo viernes se efectuará este Simposio internacional, al que asisten unos 180 representantes de Colombia, México, España, Francia, Italia y Cuba, con sede en el Centro de Convenciones Plaza América de este occidental balneario, el más importante de Cuba.

El Centro de Servicios Ambientales de Matanzas, de conjunto con otras organizaciones e instituciones científicas, sociales y académicas, extendió su invitación a profesionales, investigadores, educadores, especialistas, gestores, empresarios y otros interesados.

Varaplayas-2019 tiene una agenda de conferencias, cursos, exposiciones orales y en póster, talleres, presentaciones especiales, paneles y mesas redondas, y asisten científicos, comunicadores ambientales, y gestores de políticas, entre otros.

Esta sexta edición incluyó en su programa un concurso de fotografía de naturaleza en Varadero, así como una feria empresarial comercial con el objetivo de mostrar servicios, tecnologías, innovaciones y productos vinculados al desarrollo sostenible.(Fuente: PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/208999-cuba-acoge-simposio-internacional-sobre-manejo-y-gestion-de-playas



Radio Habana Cuba